

Exgobernadores panistas dicen 'no al dedazo' para elegir próxima candidata; llaman a consultar al ciudadano

En el marco del penúltimo informe del gobernador Diego Sinhue Rodríguez, tres de los cinco ex gobernadores de Guanajuato emanados del Partido Acción Nacional: Carlos Medina Plascencia, Vicente Fox y Juan Carlos Romero Hicks, aprovecharon la ocasión para externar su opinión referente a las próximas elecciones del 2024.

Todos ellos coincidieron en decir 'No' a la designación o "Dedazo" para elegir a el o la candidata del PAN y que debe anteponerse un profundo análisis de la evaluación



de los perfiles de los aspirantes. Carlos Medina Plascencia, quien fue el primer gobernador panista de Guanajuato, aprovechó además para hacer un llamado a los aspirantes, a "No acelerarse" pues, de acuerdo con sus palabras, el camino es aún largo y el año electoral inicia en el mes de septiembre.

"Primero se debe hacer una pausa y si están acelerándose o calentándose que se tranquilicen, tenemos que analizar los perfiles y ahí tenemos mucho que decir quiénes hemos tenido una responsabilidad en el gobierno de Guanajuato para dar nuestra opinión, porque hemos invertido tiempo, familia, tiempo personal y esfuerzo. En segundo, tenemos que ver el método y el método tiene que ver con la forma en que los ciudadanos tengan la posibilidad de opinar e intervenir y dar su punto de vista a seleccionar en esta candidatura", comentó. Por su parte, el también panista, ex presidente de la república, Vicente Fox, agregó que es necesario que se consulte a los ciudadanos: "¿Cuáles son aquellos nombres que desean ver en la boleta?".

Se debe consultar al pueblo, a la gente; los ciudadanos son a quien hay que consultar y quien va a votar; el PAN hoy es y toda la historia fue de los ciudadanos y por eso el PAN llama a todo Guanajuato a seguir votando por el PAN, llevamos muy buen rumbo, pero no debemos de descarrilar esta situación, Morena ha probado un fracaso en todos lados donde está y por lo tanto no queda de otra, vamos a seguir el camino que ya emprendimos", agregó. Finalmente, <u>Juan Carlos Romero Hicks</u> agregó que es necesario definir además de las propuestas de mejores perfiles, el método de selección para candidatos. Agregó que siguen firmes sus intenciones de convertirse en candidato presidencial de la alianza 'Va por México' del PAN, PRI, PRD.